

あしあと

今年もあと1ヶ月となりました

朝晩が冷える時期になりました。来週から12月ということで、だんだん寒さが厳しくなっていくのを感じています。10月末から11月にかけて、マラソン記録会や学習発表会と行事が続いていましたが、今はひと段落して、学習にがんばって取り組んでいる様子が見られる3年生です。

最近の授業では、自信をもって自分の意見を考えたり発表したりという姿がたくさん見られるようになってきました。学習への参加の仕方も少しずつレベルアップしているのを感じます。来週のちかつんテストにむけて頑張っている様子もたくさん見られる3年生、素晴らしいです。

鼓笛の練習 始まりました

来年度の鼓笛隊への参加に向けて、3年生も鍵盤ハーモニカでの「校歌」の練習が始まっています。4・5年生とともに鼓笛隊に参加するという意味を確認しました。これからは音楽の時間などを使って練習をしていく予定です。鍵盤ハーモニカを家に持ち帰って練習をしている児童もいます。上級生の後ろを追っていけるよう指導していきます。

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	B 子ども教室 ちかつんテスト(漢) 個別懇談	B ちかつんテスト(計) 個別懇談	B 個別懇談	3校時下校 給食なし		
8	9	10	11	12	13	14
	校外子ども会	ふれあいタイム	読み聞かせ	クラブ活動見学		
15	16	17	18	19	20	21
	放課後子ども教室	ふれあいタイム		ふれあいタイム とうふ作り体験		
22	23	24	25	26	27	28
		全校集会	冬季休業 ~1/7			
29	30	31				

12月の予定

○12月19日(木)にとうふ作り体験を行う予定です。作った豆腐を持ち帰る予定ですので、エプロンとタッパー、ジップロックの準備をお願いします。